
幸ヶ谷小 おやじの会 11 月度議事録 

開催日時 2024 年 11 月 16 日  (土) 16 時０0 分〜17 時 30 分 
場  所 幸ヶ谷小学校 グリーン棟２階第 2 音楽室 
出席者 

12 名 

会長（海老澤）副会長（佐藤（純））、IT（藤津、和田（耕）、須藤）、書記（池西、杉田） 

鈴木(洋)、鈴木(秀)、佐藤（賢）、杉浦、是川 

学校から校長、副校長、田中先生が参加 

戸部小、立野小、斎藤分小のおやじの会から、オブザーバーとして４名が参加 
 

議事 1．10/26 スポフェス実施報告(田中先生、海老澤さん) 

・冒頭で谷石校長よりご挨拶をいただいた。 

・井上さんが作成した振り返りをもとに、田中先生から以下のようにご意見を

いただいた。 

-トラバー＆コーンは数がギリギリであった。来年増やすなら、予算を確認す

る。 

 ⇒おやじの会から地域にリクエストを行う 

-5,6 年でレーン番号を A～E でなく１～５で記載していた児童がいたため、

周知・確認をする。 

-草が伸びていた場所があったため、来年は学校で技術員さんに依頼して草刈

りをする。 

-応援団や実行委員の保護者からは見やすいと好評をいただいた。 

⇒応援団のエール交換の際、保護者は子どもたちの後ろで見ているが、その

後ろに２年生保護者が並んでいるため、逆走で退場をしてもらった。来年度

も同様に、応援団の保護者は逆走で退場してもらうようにする。 

-リレーの際に早めに次の保護者を入場させることで、時間短縮につながっ

た。 

-開会式が遅れてしまったため、来年度に向けて学校で見直しを行う。 

-入場の際に、保護者と児童を同時に入れることも検討する。 

-５年生の保護者は反対側に観覧席を用意したが、せまかったため見づらい人

がいたかもしれない。場所をつめないために、3,4 組の保護者がはみ出てし

まっていた。来年は線を引くなど、場所がわかるようにする必要あり。 

-来年度以降、同様の形式でスポフェスを実施した場合、雨で平日に延期した

場合には職員だけで運営できないとの声があり。職員だけでも動かせるよう

に、保護者の自由度を上げて、コロナ前の形式に近づけるように検討してい

く。 

-ドリルは効果的であったが、今後なくなった後のことを考える必要あり。 

-アンケートにはおやじの会へのクレームはなし。感謝の声ばかりであった。 

 

2．11/10 コットンフリマ実施報告 (海老澤さん) 

・豚汁と焼き鳥を販売。焼き鳥は 11 時から開始し、13 時には完売。 

・焼き鳥は 2 本で 100 円。次回は 1 本 100 円でもよいかもしれないため、

検討。 

・豚汁は今までの中でも加工度が高い。レシピを作成しているので、今後にも

いかす。 

・ホットプレートを使用するために、発電機（ホンダのガスボンベ式）を 2 台

必要とした。今後使用するなら、準備が必要となる。 

・ホットプレートは時間もかかるし、焦げ目もつかないため要検討。 

・早くに売り切ったため、焼鳥の販売数も検討。 

 

 

 



3．11/23 栗中バザーについて (佐藤純さん) 

・スタッフ 13 名が集まっている。 

・中学校から打診し、中学生のボランティアが参加してくれる予定。 

・11 時集合、12 時半～14 時半まで販売。 

・ホットクを販売。家庭科室にて調理器具を借りて焼く。デモ用にホットプレ

ートで店頭でも焼く。 

・昨年は 400 個であったが、今年は 250 個を準備し、売り切る。 

・持ち帰ったエプロンは、当日必ず持参すること。 

 

4．11/30 サイエンスショーについて (是川さん) 

・スタッフは 6 名集まっているが、まだ募集中。 

・90 組が参加希望。200 名の参加予定であったため、ほぼ予定通り。 

・当日は学校からマイク・ピンマイクを借りる予定。学校に再度確認。 

・機材は学校に送り、学校から返送したいと講師からの希望があるため、学校

に確認。 

 

5．餅つきイベントについて (海老澤さん) 

・まずはクローズドイベントとして実施する。 

・1/25 で予定している。 

・杵と臼はレンタル予定だが、もし持っている人の情報があれば教えてほし

い。 

・小鳩保育園、幸ケ谷幼稚園に聞く予定。 

・場所は校庭も検討しているが、その他にできそうな場所も状況提供を求め

る。 

・餅つき機（もちっこ）である程度持ちをついてから、餅つき体験をし、味を

つけて食べる。 

・海老澤さん、鈴木秀さんが餅つき機（もちっこ）を準備。 

 

6．地域・共育倶楽部から (鈴木秀さん) 

・11/24 に神奈川宿フェス開催。 

・12/1 にグランドゴルフ開催。 

 

7．その他 (海老澤さん) 

・オレンジ T シャツの発注は今後は佐藤純さんが担当となる。 

・T シャツのストックがなくなったため、おやじの会の予算で発注する。⇒参

加者の承認を得た。 

・帽子もよく買われると思われるカラーで購入しておく。 

・12/21 に忘年会実施。募集をかける。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回開催 

予定 

次回定例会は 12 月 21 日（土）16:00～。グリーン棟 2 階 第２音楽室 
 

 


